Aprile O. France du 24.05.17

Olonne-sur-Mer

Le sport adapté à l'honneur au boulodrome



Ce mardi a eu lieu, au boulodrome, une compétition intergénérationnelle organisée par le Comité départemental du sport adapté, le Comité de Vendée pétanque et le Comité départemental du sport en milieu rural, en collaboration avec la Pétanque olonnaise.

54 participants, entre 12 et 60 ans, sont venus de différents établissements médicaux-sociaux de Vendée: Thouarsais-Bouildroux, Montaigu, Challans, Olonne-sur-Mer, Chantonnay et Aizenay, encadrés par les bénévoles de la Pétanque olonnaise.